

# Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 20, 2024 - 08:14



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan patroli dialogis di wilayah hukum mereka. Patroli ini dimulai pada pukul 11:00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan utama meningkatkan keamanan dan kesadaran

masyarakat mengenai berbagai isu kamtibmas.

Patroli dialogis ini dipimpin oleh Aipda Sudiro dan Bripta Dede, yang menyusuri berbagai tempat keramaian dan objek wisata di Kecamatan Nyalindung. Dalam patroli ini, petugas tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan penting mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Beberapa poin utama yang disampaikan oleh petugas patroli meliputi:

1. **Pentingnya Partisipasi Masyarakat:** Petugas menghimbau warga untuk berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Partisipasi aktif dari masyarakat dianggap penting dalam mencegah terjadinya gangguan keamanan.
2. **Waspada Terhadap Perdagangan Orang:** Petugas juga mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri yang tidak jelas.
3. **Respons Cepat Terhadap Kejadian Menonjol:** Kepolisian mengingatkan masyarakat agar segera melaporkan kepada pihak berwajib jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan menerima dengan baik himbauan yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, tanpa ada hambatan berarti.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang telah kooperatif dalam menjaga keamanan di wilayah Nyalindung. Beliau berharap, kegiatan patroli dialogis ini dapat terus meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan adanya patroli dialogis ini, Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan rasa aman, serta mendekatkan diri kepada warga dalam upaya menciptakan lingkungan yang kondusif.